

園児らが元気にかけっこやダンスを披露



▲玉入れ、うまく入るかな？（草幼）



▲親子で楽しむ運動会（飯幼）

雨でも楽しい運動会

みんなのひろば

ここはみんなが主役のひろばです。
身近な話題をどんどんお寄せください。

■役場企画室 TEL42-1613

草野幼稚園の運動会が9月21日、飯桶幼稚園の運動会が9月22日にそれぞれ行われ、園児達が保護者と一緒に運動会を楽しみました。両幼稚園とも運動会当日はあいにくの雨模様となり、体育館での開催となりましたが、園児たちは元気いっぱい運動会を楽しんでいました。

9月9月、飯館中学校の1年生15人がいいたてホームを訪れ、自分たちが育てたヒマワリをお年寄りたちにプレゼントしました。



▲ヒマワリを手渡す中学生たち

このヒマワリは中学校の「総合的学習の時間」を利用して育てられたもので、6月に種をまいてからは生徒たちが夏休みの間も水をやったり草むしりをしたりして手入れをしたそうです。

この日、お年寄りたちは子供たちから花束にしたヒマワリを渡されると「どうもありがとうございます」と

子供たちは「自分達で育てた花を受け取つてもうずうつと元気で長生きして欲しい」と話していました。

このヒマワリはほかにも役場やほんの森にも届けられています。

真心込めた手製の花、お年寄りへ 中学生からヒマワリのプレゼント